

1 学期の反省と夏休みの抱負（ 2 年 山野井 ）

まもなく 1 学期が終了します。2 学年に進級し、4 月にはクラス替えがあり、早く新しいクラスメイトの顔と名前を覚えようと思いました。また、後輩との交流も緊張しながらではありましたが行うことができました。そんなあっという間に過ぎた 1 学期を振り返ってみたいと思います。

僕にとって一番の変化は「単元テスト」が実施されたことです。定期テストのように範囲が広くなく、単元テストは出題範囲が狭くなるため、勉強すべき内容がはっきりし、迷わずにテスト勉強ができました。また、定期テストと違って細かい周期での学習期間があり、勉強の習慣がついたことがよかったと思います。学習面以外では、2 学年の学級役員で昼休みや水曜日の放課後に集まり、学年レクリエーションでどうしたらみんなに楽しんでもらうことができるかを話し合ったことがとても印象に残っています。反省点は、一分前に着席ができなかったことがあり、注意を受けたことです。これはクラス全体で取り組んでいければと思います。

夏休みの抱負は、勉強面に力を入れることです。単元テストで間違えたところを分かるようになるまでやったり、苦手教科である英語を重点的に勉強していきたいと思っています。また、僕は来年受験生なので、自分の将来のために勉強していきたいと思っています。